

ABSTRAK

Paputungan, Sepianty. 2013, *Ungkapan Bahasa Lolak*. Skripsi, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Sastra dan Budaya, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I. Dr. H. Dakia N. Djou, M. Hum dan Pembimbing II. Dr. Hj. Asna Ntelu, M. Hum.

Ungkapan merupakan perkataan atau kelompok kata yang khusus untuk menyatakan sesuatu maksud dengan arti kiasan. Dalam bahasa Lolak juga terdapat beberapa ungkapan yang sering digunakan dalam percakapan. Ungkapan dalam bahasa Lolak ini perlu dilestarikan salah satunya dengan mengajarkannya di sekolah.

Permasalahan dalam penelitian ini yakni, 1) bagaimanakah bentuk ungkapan bahasa Lolak, 2) bagaimanakah makna ungkapan bahasa Lolak, 3) bagaimanakah fungsi ungkapan bahasa Lolak. Penelitian ini memiliki beberapa tujuan yaitu, 1) untuk mendeskripsikan bentuk ungkapan dalam bahasa Lolak, 2) untuk mendeskripsikan makna ungkapan dalam bahasa Lolak, 3) untuk mendeskripsikan fungsi ungkapan dalam bahasa Lolak.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Metode tersebut digunakan untuk mendeskripsikan ungkapan dalam bahasa Lolak. Data penelitian ini bersumber kepada ungkapan dalam bahasa Lolak dan informan sebagai pengguna dari ungkapan tersebut. Pengumpulan data pada penelitian ini dilakukan dengan teknik observasi, teknik wawancara dan teknik dokumentasi.

Dari data yang dianalisis ternyata dalam bahasa Lolak terdapat dua belas macam bentuk ungkapan bahasa Lolak. Ungkapan-ungkapan tersebut mengandung berbagai macam makna yang dapat diambil pelajaran sebagai pedoman dalam menjalani kehidupan. Ungkapan ini juga berfungsi sebagai nasehat dan petuah kepada kita semua. Oleh sebab itu, diharapkan ungkapan dalam bahasa Lolak ini dapat dipertahankan atau dilestarikan atau mungkin dapat dibukukan. Mengingat adanya keterbatasan waktu, dana, dan tenaga maka penelitian ini baru bisa mendeskripsikan dua belas bentuk ungkapan diharapkan pada peneliti berikutnya dapat mengembangkannya lagi.

Katakunci: Ungkapan, Bahasa Lolak